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そしてさらなる飛躍を！！』 

               10 月の会長ポイントメッセージ 

                 ロータリーの原点は職業奉仕から 
2004-05年度 国際ロータリー会長               
   グレン E. エステス・シニア                   
                                 10 月は職業奉仕月間・米山月間です 
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例会報告 No.2010 10 月 13 日（水）曇り  （司会 染谷正美委員長） 

本例会でのおもな事項        

   ＊会長挨拶          ＊米山月間 

                               小島富雄カウンセラー 

諸 報 告 

国際奉仕委員会 （染谷秀雄委員長） 

友部ＲＣより、使わなくなった野球道具ありませんか？という依頼状がきました。寄贈先は、フィリピン・マリ

キーナ・リトルリーグ・チームです。使わなくなったものがありましたら、染谷までお願いします。 

１００周年記念事業 （古谷栄一広報委員長） 

皆さんにお配りしましたチラシを新聞の折り込み広告で配布したいと思います。会員名簿の欄ご確認願い

ます。 

（秋田政夫実行委員長） 

開催期間中の出席をとりたいと思います。回覧いたしますので○をお願いします。 

午前の部 １０：００～１３：００ 

午後の部 １３：００～１６：００    ご協力お願い致します。 

幹 事 報 告  （大串  卓幹事） 

週 報 受 理    石岡８７ＲＣ、守谷ＲＣ、牛久ＲＣ、藤代ＲＣ 

例会変更通知受理   石岡８７ＲＣ   １０月２８日（木） 午後７時より 稲吉屋 

     牛久ＲＣ  １０月２５日（月） 午後７時より 甲子亭 

指名委員会を開催します。  １１月１０日（水） 午後６時より クラブ事務所に於いて 委員の皆さん宜し

くお願いします。 

会 長 挨 拶 （鈴木  豊会長） 

皆さん、こんにちは。 

今日は先週の反省をさせていただきます。１０月６日ガバナー公式訪問の

時には念願の 100％出席の下、例会が開催されました。これはひとえに会

員５０名一人一人の気持ちが一致し成り得た結果であり、全員の方に御礼

を述べさせて頂きます。誠に有難うございました。そして、その陰で大串幹

事と前日まで連絡を取り合っておりまして、夜も眠れない日々が続いたと言

っておりました。ＳＡＡさんは、９時から待機をしていただき、特に青木委員

長には最高の気配りのもと演出をしていただきました。ガバナーも次期ガ

バナー候補でもと声がかかるほどでありました。また、午後市内観光をしていただいた新人の北村英明会

員、登坂寛会員有難うございました。 

委員長さんの言動にも一つ一つ感心されておりましたが、特に分類委員会（中川委員長）は良く纏めてあ

りますとお褒めの言葉を頂戴しました。もうロータリー財団、国際奉仕委員会、米山奨学会となれば、言う

ことなしのお墨付きでした。さすが、水海道クラブ４１年の歴史と延々と積み重ねてきた実績がこういうとき

に慌てず落ち着いて答弁が出来ると思い、大したクラブに私も籍を置かせていただいているんだなと感謝

と認識を深めたわけです。ガバナーが帰り際に、「いままで３０クラブの訪問を行ったけれど、特筆するよう

な事は何も無かった、しかし明日からの訪問では、水海道クラブを引き合いに出して説明することが出来

る」と話されておりました。多少割り引いても最高の賛美を頂けたかなと思っておりますが、これは会員皆

様のご協力そしてご支援があった賜物と、深く深く感謝するものです。本当に水海道クラブで良かったな

と思っております。 

今日からは、１０月３１日～１１月３日に行われます１００周年記念社会奉仕事業へと、気持ちのスイッチを
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入れ替えさせていただきます。当日のメインは、１００周年ロータリーの歴史、４２年の水海道クラブの歴史、

ネパールの絵の展示、職業奉仕の一環としての無料相談等盛りだくさんの事業があり、これも全員参加の

元、成功へと導いて行きたいと思います、どうぞ引き続きご支援下さいます様宜しくお願い申し上げます。 

 

米 山 月 間 （小島富雄カウンセラー） 

皆さん、こんにちは。今日は蔡 亦竹さんの卓話でしたが、出来なくなり穴があき

ましてプログラム委員長さんには大変ご迷惑をかけすみません。実は、昨日昼

過ぎに電話が入りまして、長野での研修会が１２日に終了し、１３日には卓話を

する予定でしたが、２日延長になりまして大変申し訳ありませんが次回にお願い

したいとの事でした。すぐにプログラム委員長さんに電話をしましたが、今日の

明日では卓話者が見つからないので、カウンセラーの責任の範囲でお願いしま

すということで、ここに立っているわけです。宜しくお願いします。蔡さんの卓話の原稿を預かっております

ので、少しご紹介します。 

「今日は、水海道ロータリークラブの例会という素晴らしい場で卓話をさせていただいて、誠に光栄だと存

じております。小島カウンセラーに話してくれと言われましたが、実は今日まで何を喋ればいいのかと迷っ

ていました。皆様がご存知のように、私は外国人であり長年日本について勉強してきましたが、日本語は

一向にうまくなりません。なのにロータリーの米山奨学金に恵まれてその奨学生になっています。日本に

憧れて、日本の文化を知るために私は南国から来ました。現在はなんとなく落ち着きましたが、最初来た

ときはやはりカルチャーショックを受けました。今日はこの場を借りてその体験を少し話したいと思います」

との事です。この続きは次回ということで楽しみにしてください。 

それでは、私の職業、水に関する水商売、井戸掘り、さく井、設備等の話をさせていただきたいと思いま

す。井戸につきましては、２０数年前までは陸田用、田んぼ用、工場用、一般家庭用と幅広く多く設備して

下さいました。会員の皆様の中から２０数名の方々から井戸掘りをさせて頂きました、有難く感謝をしてお

ります。この場をお借りしＰＲを兼ねて御礼申し上げます。（株）アトックの青木清人会員宅植木の散水用

井戸から始まり、松坂会員の水海道厚生病院に至るまでです。そんな中で思えば、厚生病院にて、夕方

井戸が突然故障し３００人の患者さんへの給水不能、食事も出来ず給水車で水を運び大変な思いを致し

ました。そこで予備に井戸の設備をして頂き、今では２本の井戸を持ち交互に使用しているところです。

給水に余裕を持っていることはとても良い事と思います。現場で慌ただしかった事が記憶に残っておりま

す。現在の状況は、農家では陸田もなく、工場は県企業局の工業用水、一般家庭は上水道が普及し、ま

た地盤沈下の規正法が出来、吐出し口径（直径５ｃｍ）以上は県の許可をもらわないと仕事が出来ないの

で、年間を通しますと１本～２本となり井戸工事だけでは商売にならないのが現状です。 

井戸掘りには４種類の方法があります。 

１. 打込井戸・・・・・浅いところから水を取る。５m～１０m くらいパイプに穴を開け打ち込んで手押しポンプ

をつけて水を汲む。 

２. 掘井戸・・・・・・・直径１m くらいのコンクリート丸側を人力で穴を掘りながら１本１本つないで水層まで

下ろす事によって集水する方法。 

旧市内は水質が悪く、鉄分が多いのでこの方法は少ない。ただし例外もあり、会員の武藤さん、竹村

酒造、その隣の旧二葉幼稚園の井戸は水質も良いと言われております。 

３. 上総堀・・・・・・・竹を割りひごを作り、長くつないで先にのみを取り付け、足場を立て引っ張り上下の

反動にて掘っていく方法 

４. ロータリー方式・・・石油を掘って行うように鉄のロットをつなぎながら回転して掘る方法 

そして、井戸を掘るときは必ず水が必要です。粘土と混ぜ合わせ、掘っていく穴の中に入れ壁を作り張水
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が逃げないようにして施工する。最後に外管押入れしてその中から水を汲み上げるということです。 

以上簡単に話をさせていただきましたが、私の職業の一角です。有難うございました。 

 

出 席 報 告 （山野井周一副委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜 暇 メーク 

５０名 ３７名 １３名 １名 １３名 

出席率 １００．００％ 

ニコニコボックス （青木正弘委員長） 

・クラブ協議会にて永井ガバナーに褒められました。  倉沢ガバナー補佐 

・先週行われましたガバナー公式訪問、念願の100％実質出席例会が達成出来ました。有難うございまし

た。           鈴木（豊）会員 

・公式訪問ご苦労様でした。  青木（清）・斉藤  各会員 

・褒められました。  松村・染谷（秀）・五木田・中川・登坂・北村（英）・鈴木（豊）・隅屋・鈴木（邦）・大串・

青木（正）  各会員 

・公式訪問無事終了、祝 100％出席達成   青木（正）会員 

・先週はご苦労様でした。３連休の雨には泣きが入りました。週末秋晴れを祈って、福田さん、大塚さんに

神頼みします。    石塚（克）会員 

・公式訪問ご苦労様でした。今日の卓話蔡亦竹さん来られず穴が空き迷惑かけすみません。 小島会員 

・小島カウンセラーよろしく。    染谷（正）会員 

・米山ご協力有難うございました。本年度は、殆どの方からご協力頂けました事、諸先輩方々のお蔭と感

謝しております。     五木田会員 

・ガバナー公式訪問 100％目標達成ご苦労様でした。  熊谷会員 

・鈴木会長さん、そして大串幹事さん、公式訪問ご苦労様でした。  島田会員 

・先週はお世話になりました。  横山・松村  各会員 

・お祝い事がありました。  山野井会員 

入金計 ￥４４,０００ 累 計 ￥８９９,０００ 

会報委員会   委員長 斎藤広巳   副委員長 大塚令昌 

Ｒ Ｉ ニ ュ ー ス 
質の高さを証明する職業奉仕 会員の多様性がロータリーの長所の一つ 
 １０月に職業奉仕月間を記念するに当たって、私はロータリアンたちに、自分の事業および専門職務を

通じて、それぞれの地域社会に貴献することを、お願いします。ロータリーの大きな長所の一つは、会員

の多様性です。 
 ロータリアンたちは、その地域祉会や外国の人々を援助するために、医療、科学技術、教育、農業、そ

の他の職業的専門知識を利用することができます。クラブ会員たちは若者たちへの助言者、機能的識字

率の向上、小口企業プロジェクトのスホンサー、あるいは、若者や心身障害者への仕事の提供者として奉

仕することも可能です。 
 ＲＩのロータリー財団は、職業技術の向上を援助する何百というプロジェクトを応援しています。そのこと

によって人々は仕事を学び、自立していくことができるのです。あなたは、あなたがもっている能カをロー

タリー ボランティアとして活動したり、特別な職業に焦点を当てたロータリーの親睦活動に参加したりして、

職業上の能カを生かすこともできます。 
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